



校長室通信

小国町立小国中学校

令和4. 1. 14 (金) No27

文責 狭間卓史



「2022年(令和四年)新春」

新しい一年が始まりました。

一昨年来、新型コロナウイルス感染症に大きく左右されてきた世の中ですが、この状況はもうしばらく続きそうです。しかしながら、そういう状況に対して本校ではオンライン授業とその土台となる生徒と職員のスキルの向上等、少しずつ対応する力を蓄えつつあります。これからの世の中は、今まで以上にICT機器を上手に活用する力が必要となるであろうからこそ、昨今の状況は新しい時代に対応するための準備期間として大切にしたいと考えています。

これからの見通しについては何も分かりませんが、それはいつの場合も同じこと。常にピンチをチャンスに変える気概を持ち、その時々で出来ることをひとつずつ積み重ねていく本校でありたいと思っています。

昨年12月には小国町社会福祉協議会のご協力の下、小中学校PTA役員の皆様方の全面的なご支援により、小中学校正門に門松を飾ることが出来ました。本校がこの門松を飾るようになって8年目の取組ですが、この機会への参加は、本校生徒会本部の新旧交代の儀式の一つにもなっています。ご家庭や地域とつながってこそこの本校だからこそ、生徒会活動の始まりと終わりは保護者さんや地域の方々とのふれあいの機会を大切にしたいと思うからです。保護者の皆さんや地域の方々とともに生徒の笑顔溢れる学校を作っていくとあらためて誓う新年です。本年もどうぞよろしくお願い致します。

【 新旧生徒会本部役員の「とら」のポーズ 】



【社会福祉協議会と小中PTA役員の皆さん方】



【 仕上げの飾り付け 】